



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 538 Tahun 2021



IPB University dan PPI Kembali Kukuhkan 207 Insinyur

IPB University bersama Persatuan Insinyur Indonesia (PPI) kembali menggelar pengukuhan profesi insinyur untuk kedua kalinya. Acara dilakukan secara daring, 27/02. Pengukuhan insinyur kali ini terbagi dalam lima bidang yaitu 21 orang dari bidang Insinyur Industri Pertanian, 47 orang dari bidang Insinyur Teknik Pertanian, 59 orang dari bidang Teknik Kehutanan, 22 orang dari bidang Insinyur Teknik Industri, dan 59 orang dari bidang Insinyur Teknik Peternakan. Total lulusan adalah sebanyak 207 insinyur dari jalur Rekognisi Pembelajaran Lampau (RPL). Program Pendidikan Profesi Insinyur IPB University hingga saat ini sudah meluluskan sebanyak 643 insinyur. Saat ini kami juga mulai menerima mahasiswa lewat jalur reguler.

[Baca Selengkapnya >](#)

Prof Dr Didin Damanhuri Soroti Ekonomi Politik Korupsi di Indonesia

Prof Didin Damanhuri, Guru Besar IPB University dari Fakultas Ekonomi dan Manajemen mengatakan kaget dengan kejadian Operasi Tangkap Tangan (OTT) Gubernur Sulawesi Selatan. OTT ini terjadi pada tanggal yang sama dengan acara diskusi dan bedah buku Terobosan Penanggulangan Korupsi di Indonesia: Merespon Index Korupsi 2020 dan Bedah Buku Riset Ekonomi Politik Korupsi, Perburuan Rente, Kemiskinan, Ketimpangan, dan Kelembagaan Ekonomi yang digelar Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM) IPB University dan ICMI Bogor, pekan lalu.

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Darmaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



Pakar IPB University Berikan Tinjauan Kritis UU Cipta Kerja Bidang Pertanian dan Agraria

Hasil kajian tim pakar IPB University menunjukkan adanya degradasi semangat reforma agraria dalam Undang-Undang Cipta Kerja (UUCK). Isu ekonomi kerakyatan dan ketimpangan dalam tata kelola lahan masih belum menjadi fokus kebijakan. Kajian ini dipublikasikan dalam buku berjudul "Tinjauan Kritis IPB terhadap UU Cipta Kerja: Suatu Perspektif Agromaritim". Prof Budi Mulyanto, Guru Besar IPB University dari Departemen Ilmu Tanah dan Sumberdaya Lahan, Fakultas Pertanian (Faperta) menyebutkan bahwa tantangan utama dalam bidang agraria adalah ketimpangan dalam akses lahan. Penguasaan lahan pangan per kapita sangat rendah, sekitar 0,095 persen. Padahal lahan adalah alat produksi bagi petani dalam memproduksi pangan. Selain itu banyak terjadi juga tumpang tindih perizinan penggunaan lahan.

[Baca Selengkapnya >](#)



Prof Dr Niken Ulupi Bicara Sudut Pandang Ilmiah Haramnya Telur dari Binatang Haram

Telur yang dihasilkan oleh binatang halal sudah jelas dan disepakati bahwa telur tersebut juga halal untuk dikonsumsi. Lalu bagaimana hukumnya telur yang dihasilkan oleh binatang yang haram dikonsumsi seperti ular, buaya, penyu, katak dan lainnya? Memang ada sebagian orang yang berpendapat bahwa telur dari hewan haram hukumnya suci. Tetapi Komisi Fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI) menyatakan bahwa telur yang berasal dari binatang yang tidak halal, haram untuk dikonsumsi. Prof Dr Niken Ulupi, Guru Besar IPB University dari Fakultas Peternakan mengulas secara ilmiah tentang telur pada Rapat Bersama MUI, pekan lalu. Saya diminta oleh MUI untuk mengulas tentang telur secara ilmiah, jadi tidak dilibatkan secara langsung dalam memutuskan halal atau haramnya.

[Baca Selengkapnya >](#)





ARM HA IPB University dan Warga Palada, Mamuju Bangun Pipa Air Bersih dan MCK Komunal

Senyum kembali tersungging di wajah warga Dusun Palada, Desa Takandeang, Kecamatan Tapalang, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat. Wajah yang cerah dan ucapan syukur terucap ketika air bersih mulai mengalir ke dusun mereka lagi. Maklum, sudah satu setengah bulan mereka bersusah payah mencari air untuk kebutuhan sehari-hari. Hal ini ditandai dengan pipanisasi air bersih dan pembangunan fasilitas mandi, cuci, dan kakus (MCK) komunal yang dilakukan oleh Aksi Relawan Mandiri Himpunan Alumni (ARM HA) IPB University dan warga Palada serta jaringan relawan lokal Desa Quran pimpinan Sunaryo Adhiatmoko. Perwakilan ARM di Sulawesi Barat yang juga Sekretaris Jenderal Dewan Pengurus Daerah (DPD) HA IPB University Sulawesi Barat (Sulbar), Ir Hayat Manggazali bersama tim relawan ARM, hadir saat dimulainya pipanisasi dan pembangunan fasilitas mandi, cuci, dan kakus (MCK) komunal tersebut,(27/2).

[Baca Selengkapnya >](#)

Bersama Warga, ARM HA-IPB University Renovasi Masjid Ar-Rahmah di Suri, Mamuju

Aksi Relawan Mandiri Himpunan Alumni (ARM HA) IPB University pada 28/2, memulai program renovasi Masjid Ar-Rahmah di Dusun Suri, Desa Pasangaan, Kecamatan Tapalang, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat. "Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim kita memulai program renovasi Masjid Ar-Rahmah ini," kata perwakilan ARM HA-IPB University di Sulawesi Barat yang juga Sekretaris Jenderal Dewan Pengurus Daerah (DPD) HA IPB University Sulawesi Barat, Ir Hayat Manggazali saat meletakkan batu pertama renovasi masjid. Kegiatan ini disaksikan seluruh warga dusun, tim relawan ARM HA dan relawan lokal Desa Quran pimpinan Sunaryo Adhiatmoko. Masjid Ar-Rahman adalah salah satu masjid yang rusak parah akibat gempa 6,2 Magnitudo yang mengguncang Sulawesi Barat pada Jumat dini hari (15/1) lalu.

[Baca Selengkapnya >](#)





DSTID IPB University Gelar Diskusi Santai Bahas Cara Mencegah Akun Bocor

Akun digital manapun memang tak selalu aman dari spam yang biasanya berbentuk junk mail. Setiap harinya, pesan elektronik yang umumnya berisi berita iklan yang tak dikehendaki kerap muncul dan mengganggu pengguna akun. Menanggapi hal tersebut, Direktorat Sistem Informasi dan Transformasi Digital (DSITD) IPB University mengadakan acara perdana NGOPI (Ngobrol Online Perihal IT) dengan topik “Masih yakin akun kamu aman?” pada 26/02. Dalam sambutannya, Drs Mahfuddin Zuhri, MSi selaku Asisten Direktur Infrastruktur, Teknologi Informasi dan Komunikasi IPB University menyampaikan bahwa dalam mendesain sebuah jaringan harus memenuhi beberapa persyaratan. Salah satu syaratnya yakni terkait dengan infrastruktur dengan jaringan keamanan yang handal. Sehingga, pengguna akan merasa aman dalam menggunakan akun digital.

[Baca Selengkapnya >](#)

Departemen Fisika IPB University Hadirkan Pakar Nuklir untuk Para Siswa SMA

Kegiatan Physics Goes to School (PGTS) 2021 yang diselenggarakan oleh Departemen Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam IPB University kembali hadir di hari kedua, (28/02). Berbeda dengan hari sebelumnya, pada hari kedua peserta diajarkan tentang ilmu nuklir dengan menghadirkan Adipurwa Muslich, Head of Public Education for Nuclear Badan Tenaga Nuklir Nasional. Dr R Tony Ibnu Sumaryada, Ketua Departemen Fisika FMIPA IPB University turut memberikan pengantar cara meraih mimpi besar melalui penerapan sains fisika. Ia menyebutkan di tengah situasi yang penuh ketidakpastian dan disrupsi, ilmuwan fisika dapat berperan penting untuk menjawab berbagai permasalahan yang ada.

[Baca Selengkapnya >](#)



Arga Citra 23 Alumni IPB University Konsisten Tebar Kepedulian

Arga Citra adalah nama alumni IPB University angkatan 23. Sebagai bentuk kepedulian dan semangat untuk terus berbagi dan memberikan kontribusi bagi generasi muda, Arga Citra 23 telah memberikan beasiswa kepada mahasiswa Program Pendidikan Kompetensi Umum (PPKU) IPB sejak 2013. Tahun 2021, merupakan tahun ke-8 bagi Arga Citra dalam berkontribusi memajukan pendidikan bangsa. Untuk merayakannya, Arga Citra menyelenggarakan scholarship gathering dengan tema "Bersama Mengukir Prestasi" secara daring, 27/2. "Apa yang dilakukan oleh angkatan 23 ini perlu ditiru oleh angkatan lain dalam semangat berbagi terutama di masa pandemi ini. Komitmen kami, tidak boleh ada mahasiswa IPB University yang drop out karena tidak bisa membayar uang kuliah," ujar Prof Dr Arif Satria, Rektor IPB University. Ia pun menjelaskan, ciri-ciri alumni IPB University harus punya integritas, inovasi dan inspirasi.

[Baca Selengkapnya >](#)



Prof Dr Ujang Sumarwan Sebut Tiga Faktor yang Mempengaruhi Keputusan Konsumen

Prof Dr Ujang Sumarwan, pakar perilaku konsumen dari Departemen Ilmu Keluarga dan Konsumen IPB University menjelaskan bahwa dalam ilmu perilaku konsumen terdapat tiga faktor yang mempengaruhi keputusan konsumen. Faktor tersebut di antaranya strategi pemasaran, perbedaan individu, dan lingkungan dan situasi. Ia mencontohkan, faktor strategi pemasaran berupa diskon dapat mempengaruhi keputusan konsumen untuk membeli produk yang ditawarkan. Strategi tersebut berimplikasi juga terhadap kebijakan publik, pendidikan, dan perlindungan konsumen.

[Baca Selengkapnya >](#)





Siswa SMA Ramai Ikuti Coaching dan Praktikum Virtual Departemen Fisika IPB University

Di tengah pandemi, Departemen Fisika, Fakultas Matematika dan Pengetahuan Alam, IPB University tetap gencar untuk melakukan promosi untuk siswa-siswi SMA dalam kegiatan Physics Goes to School (PGTS). Digelar secara virtual, 27/02, PGTS diminati banyak siswa. Acara ini bertujuan untuk meningkatkan literasi dan wawasan siswa serta kompetensi guru terhadap sains fisika dan terapannya. Dr Akhirudin Maddu, dosen IPB University yang juga Kepala Divisi Biofisika Departemen Fisika FMIPA IPB University menyebutkan bahwa peran ilmu dan teknik fisika sangat sentral karena turut melahirkan berbagai teknologi. Ia pun mengatakan kalau lulusan fisika tidak perlu khawatir apabila tidak mendapatkan lapangan kerja yang baik terutama di era revolusi industri 4.0.



[Baca Selengkapnya >](#)

Mikroplastik Menjadi Ancaman Terbesar Keutuhan dan Kelestarian Wilayah Laut Indonesia

Himpunan Alumni Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK) IPB bekerja sama dengan Departemen Pemanfaatan Sumberdaya Perikanan (PSP) IPB University menggelar webinar gabungan FishTalk dan Voice for Fisheries, (27/02). Webinar yang mengambil topik "Limbah Perikanan Tangkap, Dampak dan Strategi Mitigasi" tersebut digelar untuk membahas dan menjawab permasalahan sampah plastik di wilayah perairan laut. Ketua Departemen PSP IPB University Dr Sugeng Hari Wisudo menyebutkan bahwa saat ini limbah plastik dari aktivitas perikanan tangkap turut menjadi salah satu penyumbang terbesar sampah laut. Dengan demikian, harus ada tindakan nyata dalam merumuskan material yang ramah lingkungan bagi kebutuhan perikanan tangkap maupun aktivitas di wilayah laut lainnya.

[Baca Selengkapnya >](#)





BLST Holding Company IPB University Siap Luncurkan Platform Pelayanan Digital Berbasis Kepakaran

Belum lama ini, tiga anak perusahaan di bawah PT Bogor Life Science Technology (BLST) Group menggelar diskusi untuk merampungkan penyusunan satu layanan bisnis baru berbasis digital untuk proses bisnis BLST di tahun 2021 ini. Pertemuan tersebut dipimpin oleh Direktur Utama PT BLST IPB University, Hanan Utoro dan dipandu oleh Direktur Pengembangan Bisnis, Doni Yusri. Layanan bisnis baru ini dalam waktu dekat siap diluncurkan dan pengembangannya tidak hanya melalui pendekatan platform digital tetapi juga akan berbasis kepakaran yang dimiliki oleh IPB University. Tiga perusahaan yang terlibat dalam pembentukan platform ini adalah Prima Kelola, IPB Training dan IPB Press.

[Baca Selengkapnya >](#)

Departemen Statistika IPB University Bahas Experimental Design dan Deep Learning Serta Penerapannya di Industri

Departemen Statistika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) IPB University kembali menggelar seminar secara daring, 27/2. Seminar kali ini mengangkat topik "Experimental Design and Deep Learning". Dua subtopik yang dipaparkan yakni terkait Experimental Design atau Rancangan Percobaan dan Deep Learning. Materi Rancangan Percobaan dan penerapannya dalam dunia industri maupun riset pemasaran disampaikan oleh Dr Utami Dyah Syafitri, Dosen Departemen Statistika, IPB University. Dr Utami menerangkan, rancangan percobaan secara sederhananya merupakan metode pengambilan data berdasarkan percobaan.

[Baca Selengkapnya >](#)

